

[SOMMERBRIEF]

Rückblick zum Schuljahr 2022/23

Liebe Eltern, SchülerInnen, KollegInnen und Freunde der Fritz-Reuter-Oberschule,

mit dem Schuljahr 2022/23 liegt jetzt das erste Schuljahr hinter uns, das gänzlich frei war von Einschränkungen aufgrund der Corona Pandemie. Dadurch fiel es der Schule wieder leichter, innerhalb der Schulentwicklungsziele zu arbeiten. Ich möchte die Gelegenheit nutzen, um kurz Rückschau zu halten:

- *Einführung, Einarbeitung und Evaluation in das digitale Klassenbuch*
- *Veröffentlichung des ersten Wochenbriefs für die gesamte Schulgemeinschaft*
- *Beginn der neuen Mittagsversorgung durch den Caterer LUNA*
- *hohe Beteiligung am erfolgreichen 9. Spendenlauf, Einnahmen ca. 16.000€*
- *die Fritz-Reuter-Oberschule goes Instagram*
- *nach pandemiebedingter Pausierung erfolgt wieder ein Schüleraustausch mit Paris*
- *wieder in der Schule: die Weihnachtsfeier des Kollegiums („Lebkuchenhaus“)*
- *Digitale Evaluation des Schulleitungshandeln*
- *erfolgreicher Tag der offenen Tür mit Unterstützung der Gesamtelternvertretung*
- *Einführung und Arbeit mit der Schulverwaltungssoftware LUSD*
- *Verstärkung des Teams der Schulsozialarbeit*
- *Schulungen und erste Arbeit mit dem Lernmanagementsystem „itslearning“*
- *Planung des Modellversuchs „Tabletklasse“ mit Konzeption*
- *die Anmeldung für die neuen 7. Klassen verlief mit 241 Erstanmeldungen erfolgreich*
- *Studientage zu den Schulentwicklungsschwerpunkten „Lernen“ und „Digitalisierung“*
- *erstmalige Beteiligung am SchülerInnenhaushalt 2023*
- *erfolgreiche Abschlussprüfungen 10 und 13*
- *Rezertifizierung und Erhalt des Qualitätssiegel „Exzellente berufliche Bildung“*
- *verschiedene Sportveranstaltungen und -wettkämpfe (Handball-Sieger, Sportfest ...)*
- *der 1. Arbeitgebertag erfolgt unter Beteiligung namhafter Unternehmen*
- *erstmalige Einreichung von Vorschlägen zur Leistungsprämie und -zulage (VV LPLZ)*
- *erlebnisreiche Projektwoche 2023 zum Thema „Mentale Gesundheit“*
- *festliche Abschlussfeier der 10. Klassen und des Abiturjahrgangs*
- *sympathisches Treffen von AbiturientInnen aus den letzten 20 Jahren*
- *stimmungsvolles Sommerfest 2023*

Im kommenden Schuljahr 2023/24 werden wir weiter an den genannten Schulentwicklungszielen arbeiten, eine nochmalige Stärkung des Teams der Schulsozialarbeit ist geplant und es wird ein erster Austausch zur Rhythmisierung durchgeführt.

Gute Arbeit erfordert auch immer eine gute Entspannungszeit. Dies wünschen wir allen am Schulleben beteiligten Personen. Erleben Sie in den kommenden Sommerferien ein buntes Programm aus Erholung, Spaß, neuen Eindrücken, Genuss und Wohlergehen. Vielen Dank für die Zusammenarbeit!

Das Schulleitungsteam